

KSP unterstützt ASS-ROCKETS

Geschrieben von: Administrator

Samstag, den 05. März 2011 um 12:22 Uhr - Aktualisiert Dienstag, den 11. Oktober 2011 um 18:51 Uhr

Hallo Freunde der guten Unterhaltung!

Es ist wahr! Gestern hat KSP die Turbonegro-Tribute-Band " [Ass Rockets](#) " bei ihrem ersten Gig im neuen [Immerhin](#) in Würzburg unterstützt! Neben einer super Performance und einem irre guten Sound war auch das Publikum echt crazy und begeistert! Wir haben alles mit der Kamera festgehalten und herausgekommen ist folgendes

[Video](#)

.

Wir freuen uns bald wieder mit dabei zu sein, in Franken, Deutschland und womöglich ganz Europa :-)

P.S.: Freut euch bald auch wieder auf frohe Kunde von Kaffee & Poochen (Sprich: Kaffee und puchen)!